

« Unis autour de ceux
qui nous rassemblent »



L'Union départementale des établissements pour personnes âgées du Tarn est une association qui réunit les structures du grand-âge du Tarn, quel que soit leur statut (associatif, commercial, public).

Cette dynamique territoriale permet des échanges de bonnes pratiques entre les professionnels dans le but d'améliorer la qualité de vie des résidents. De nombreux événements culturels ou informatifs sont organisés.

L'UDEPA du Tarn se positionne comme une instance de dialogue et de représentation du secteur auprès des acteurs institutionnels tels que l'ARS, le Conseil Départemental, ou le DAC.

EN QUELQUES MOTS

- Favoriser le travail en réseau
- Une force de proposition territoriale
- Oeuvrer pour la qualité de l'accompagnement
- Tous statuts : public, associatif, commercial
- Plusieurs types de structures
- Plus de 75 % des structures tarnaises sont adhérentes
- Toutes les fédérations sont représentées

NOS ACTIONS



ATELIERS THÉMATIQUES

- Deux fois par an
- À destination des professionnels accompagnants
- Thématiques en lien avec l'actualité et les nouvelles pratiques
- Temps d'échange riche et convivial



ASSISES DÉPARTEMENTALES

- Tous les ans, le dernier vendredi de septembre
- Temps d'échange avec les autorités : ARS, Conseil Départemental du Tarn
- Informations et retours d'expérience entre professionnels
- Rencontres conviviales



MUTUALISATION DES COMPÉTENCES

- Espace éthique
- Mutualisation des plans de formation
- Réunions territoriales
- Projets mutualisés : infirmières de nuit, logiciels, activités adaptées,...
- Groupes de travail, liens avec les services à domicile,...



ACTIONS CULTURELLES

- Spectacles conçus et mis en oeuvre avec des résidents, à destination de tous publics
- Coopérations avec des organisations culturelles
- Actions innovantes à vocation thérapeutique
- Valorisation du secteur